

会の動き	記
第29回総会	5月29日
母校を励ます会	10月3日
役員会	11月20日
秀和会館で10名が集つて、新年会及び30周年記念総会の運営について話しあった。	丸山貴司氏(顧問)5月1日逝 去
2面参照	3面参照

一、日時 64年1月22日(日)午後一時(正午より受付)
 二、会場 東京新潟県人会館(台東区上野1丁目13-6)
 営団地下鉄「湯島」二分(千代田線)、「上野広小路」六分
 (銀座線)、JR「御徒町」七分
 三、会費 500円(料理・飲み物・果物・福引)
 返信は一月十四日までに到達するようお送り下さい。

30周年に当たります。私共役員一同は、この記念すべき時を、心からの喜びと、緊張の気持ちで新年を迎えてます。会員の皆様からも、新年会に出席いただき、よきアイデアをお示しいただけるならば、まことにござり難いことです。多数のご参加をお待ち申しています。

今回も皆様から持ちよりのお年玉を、ご寄贈いただいて、福引をやりたいと思います。恐縮ですが、当日お持ち下さいますよう、お願い致します。返信はがきに、品名をお書き添え下さい。

昭和64年1月22日(日)
 東京新潟県人会館にて

創立30周年の春を迎え 楽しく已どしの集いを ご案内



発行所
 東京片貝会
 東京都江東区高橋5-1-813
 電話 (632) 0156

創立三十周年記念によせて

会長 勝又 功

迎える一九八九年は、私達東京片貝会創立三十周年の節目の歳であります。創立以来、会の維持発展に貢献された諸先輩に感謝申し上げ、会員の皆様の総力を集めて、よりよい発展のために、大きく強固な節を作りたいと念願しております。

既に記念行事の一つとして、名簿を作成し、配付申上げました。更に定期総会を記念総会として開催する予定であります。詳細は会員の総意を結集して、真に意義深い行事にしたいと存じますので早急に実行委員会を発足させ、万全の準備を進めたいと思います。実行委員には現役員をお願いすると共に、更に各年次より二名の代表をお願い致します。

記念総会には、一百名前後の出席席を期待しております。会場として左記に予約致しました。ご協力を願い申しあげます。

会場 期日 七月九日(日)八芳園(港区白金台)白鳳館

子ども達の声

中学校図書委員長 小宮忍
 毎日部活動に、学習に頑張っています。バスケット、庭球、吹奏楽ではばらしい成果をあげることができました。

図書委員会も「全校生徒が図書館をたくさん利用してくれるようになる」を目標に頑張っています。十万円もの寄せをいただくことができ、本当にありがとうございます。暖かい皆様のお心を、有効に使わせていただきたいと思います。皆様の意に添えるよう、これからも、片貝中の生徒は、いろいろな活動に頑張っていきたいと思います。

一年 ほりいめぐみ
 ようようぶんこの中で、あかいひょうしの2年生ぶんこが、大きくなります。いつもおもしろかったです。いつものものがたりが、とてもおもしろかったです。ほか

小学図書委員長 安達訓
 洋々文庫を送つてもらつてありましたがどうございました。新しい本が入るたびに、図書室の力が大きい。ご冥福を祈ります。

住所及び表示変更	忠次	178
大12 昭2 安達孝作	川崎市多摩区中野島2340-C-81	昭18
小宮孝四郎	川崎市宮戸2-5-66	19
友田勇四郎	朝霞市宮戸5-19-1	22
大内登世	埼・上尾市緑丘5-19-1	22
堀井焉治	木更津市大久保6-4-7	24
高野重子	(044-61-3864)	26
富塚ヨシ	藤沢市西富2-22-14	26
12-19山口信次	川崎市宮前区小台2-19-9	27
16 小出みよ子	柏市篠籠田1051-58	28
17 太刀川一三子	浦安市当代島2-13-20 マンション松本201	32
18 岸野タカ子	小平市上水本町2-18-11	37
小川権四郎	神・中郡宮町中里695-2	37

岩槻市久保179-7	市街地仲町546
小平市青木3-3-3	川口市北埼玉郡騎西町5611
北区中里3-18-9	岩槻市上野1-10-49
港区三田2-17-20-701	我孫子市つくし野3-1-906
横浜市平塚区汲沢1-11-1-305	横浜市三芳町北永井994-2
大田区山王4-14-14	大田区山王4-14-14

逝去 大12 浅田 庄次

光あふれて

東京片貝会の集い

— 第29回 —

昭和63年5月29日
東京新潟県人会館で

う。片貝駅の跡地は、ゲートボール場・駐車場、遊園地などを考えている。30周年の行事として、協力できることがあれば、お伺いしたい。(協議会長・吉田一雄氏)

新時代に生きる農業を

初夏の明るい日さしがふり注いでいる。

総会は松下利夫さんの司会で開始された。

副会長の黒崎正さんが、あります。その後、勝又会長が立つて、この度片貝農協から40周年を記念して、出席者全員にこしひかりが1kgずつ贈られたことにについて語りました。山貴司さんの冥福を、みんなと共に祈りました。

議事に入る

会の動きは会報を見て欲しい。

決算では、積立金をとらしくすした

だけで、全俸の残高は特に増えたわけではない旨を黒崎会計部長が説明して、了解された。小川茂雄さんの監査報告も無事終了。

再び会長が、来年度に近づいてきた30周年記念事業、その他について提案があった。

実行委員会を作つて、それを軸にして進行したい。期日も、五月ではなく、もう少し先に延ばしては、と考えている。今回の案内は六百五十名しさしあげたところ、半数の会員から返信があった。その協力ぶりに感謝を受けたとのあります。

語りあり、歌いあり

会の代表佐藤祐一さんから、次のような報告がなされた。

日頃のご協力には感謝のほどありません。現在の残額は九万円となっているが、本日で百万円に達するものと思う。図書は小学校では洋々文庫として特設されており、中学校でも同様、生徒によく利用されている。秋の講演会の定講師も、間もなく決まる予定です。どうぞ、今後ともよろしく、お願いして、本年度の図書費を、十万円ずつ贈りました。

ふるさとの近況

ふるさと、踊りに、しゃぎりの演奏会場はむんむんといきなり開催される。やがて木遣り唄を大合唱の後、沸きかえる。

再会を約して散会した。農協からいただいた「こしひかり」をおみやげにして帰路についた。

中学校は大活躍

今日小学校では大運動会をやっており、私が二校の代表として出席しました。メッセージを代読。

(片貝支所長 山口益宏氏)

ふるさとの近況

ふるさと、踊りに、しゃぎりの演奏会場はむんむんといきなり開催される。やがて木遣り唄を大合唱の後、沸きかえる。

再会を約して散会した。農協からいただいた「こしひかり」をおみ

やげにして帰路についた。

ふるさとの近況

私の体験から——小野塚国春氏——

21世紀の主役たちへ

10月3日片貝中学校体育館にて
母校を励ます会第7回記念講演



暖かい陽さしがさし込む、まだやかな秋の日。校舎の前庭には、県で努力賞に輝いた児童な花が咲き乱れていた。先頃辞任された吉原同窓会長及び副会長に感謝状が贈られた後、私は15回の卒業生です。中学を出ると長岡工業高校に入りました。それで電子工学を勉強して、18歳で店舗を開け、東京に出ました。

初めて芝電機という会社で一年働き、20歳の時、イギリスに渡りました。イギリスで四年間仕事をやり、日本に帰ってきて、ソニーに入りました。ソニーの厚木工場でテレビ放送に使う機械を作る仕事をしています。ソニーは、今放送

は何になりたいか、三・五年後に書く欄があり、自分の希望書を書いて提出させる制度です。私は15年間も、自分はいつもフェアでないこともあります。年一回全員に「将来自分は、今年一年はどうしたいか」を書いて下さいます。皆さんは、お父さんやお母さんに、又友達や先生に、自分のやりたいこと、なりたい職業について話をしていますか。ぜひそういう話ををして下さい。その時無理と思えることでも、周囲の協力が得られます。今すぐことを一生懸命やって下さい。自分の希望をはつきり思表示すること、自分の希望を決めて、いろんな人に伝えることです。

用機器の分野では、世界一になつたと言われていますが、約三千人の人達が仕事をしています。

私の話は、日頃自分のモットーとしていることで、三つあります。

まず「前向きな生き方をしよう」ということ。

今年は1988年で、あと12年で21世紀になります。その頃皆さんはどんな風にしているでしょうか。考えてみて下さい。

ソニーには自己申告制度があります。年一回全員に「将来自分

はいかは、難しい問題です。フェアでやったつもりでも、フェアではないこともあるから分らないでいました。私が始めて課長になつて、二人の仲間にに対する対応に、大変を使いました。

何がフェアで、何がフェアでないかが、どうぞつまづいています。自分が得意なことを大切に、最後に「自分が得意なことを大切に」私は中学生の頃、理科がとても好きでした。特に化学が好きでした。長岡工業高校に受かり、結局そのまま電気屋といふ、道を歩き出した訳です。

自分の得意とする分野で、仕事ができて良かったと思います。

も、失敗はあります。しかし失敗を恐れずに、やるというのが大切なことだと思います。

皆さんの中には、オールマイティ

母校を励ます会・会計報告 (自昭和58.5.1) 至昭和63.12.31)

収入	支出
基金(延580名) 2,079,200	寄贈図書 1,200,000(6回)
利息 148,494	講演会 70,000(7回)
	印刷郵券等 54,297

会報37号以後の収支 (昭和63.5.1~63.12.31)

収入	支出
基金(59名) 198,905	寄贈図書 213,450
利回り(割引債・銀行) 184,000	200,000
(現在高) 14,905	講演会 10,000
	郵券・送金料 3,450

・ 濱戸大橋の全記録	・ 手をつなぐ中学校選書	・ 中学校へ寄贈分	合計
1冊	60冊	43冊	61冊

支援に感謝

母校を励ます会

帰山すま、錦織ツタ、相崎尚次
佐藤量八、星野三作、安達清次
小林敬司、丸山広弥、小宮孝作
山口三郎、内山キミ、藤塚栄三郎
安達秀一、大塚文雄、黒崎米太郎
市毛トミ、小宮繁雄、小野塚レツ
山口良三、阿部ナヲ、佐藤慶四郎
水村ヨシ、安達敏一、中野みちよ
内海光子、谷美智子、小野塚忠治
野中広司、松下利夫、岸野タカ子
浅田栄二、浅田弘、五十嵐登美子
佐沢キミ、豊島文枝、山本文子
氣田登美、永井一、新沢須美
鯉島昭夫、田口操、小川エイ子
吉原栄大、千葉悦子、小川エイ子
諸我時夫、小富成夫、内藤富美子
渡辺信夫、小林敬司、高野朝五郎
恩師算輪みね

今回ご寄付の芳名 (59名)

尚、母校を励ます会の会計の現状と、発足以来の経過の大様は、上段の報告通りであります。

最近発行された「新潟県史」の中に、占領下の情勢の項に、会長黒崎敬五郎氏が、青年団を結成して、若者の志氣高揚に尽したこと載っている。ご一読下さい。

片貝青年団のこと

いの人がいるでしょう。すべての教科で万べんなく得意な人は、その中で特に得意なものを見つけて下さい。自分で得意なことを実行する人がいても、気にしなくていい

ことです。自分が得意と信じられることが、無論最低限のフェアは保てるでしょうが、本当のフェアとは正直である。眞面目であるとか、ク

リーンであるということです。反対にしなければ、フェアでしょう。

いうこと。それはフェアでありた

いということです。フェアとは正

直である。眞面目であるとか、ク

リーンであるということです。反対にしなければ、フェアでしょう。

いうこと。それはフェアでありた

いということです。フェアとは正直である。眞面目であるとか、ク

リーンであるということです。反対にしなければ、フェアでしょう。

いうこと。それはフェアでありた

いということです。フェアとは正

直である。眞面目であるとか、ク

リーンであるということです。反対にしなければ、フェアでしょう。

いうこと。それはフェアでありた

いということです。フェアとは正

直である。眞面目であるとか、ク

ふるさとは・今

町の話題

芸能祭

6月26日

中学生の吹奏楽が始まって、民謡踊り、三弦の合奏、マジックなど多彩の芸能に夏の夜を樂んだ。十団体が参加して、小学校の体育馆は、四百人の参会者が埋まった。今回で五回を数える。

佐平治翁の看板立つ

7月19日

天保の頃、飢饉に苦しんだ秋山郷東村の人々を、佐藤の旦那様が食糧を送って救つてやつた話

は、片貝の誇りである。

最近地域おこしに力を入れている津南町では、その遺徳を偲び、一昨年から「佐平治翁の顕彰碑」を建立している。津南町では友好的の証として、佐平治翁の顕彰碑の脇に建てられている説明板と同じ物が寄贈されたので、支所の前に建たれた。

郷里に行かれたら、ぜひご一見ください。

ほのぼの広場春祭り・お盆三の町バス停の隣に空地がある町内の若い人達が中心になって、この広場に趣向をこらした、手作りの飾りつけをして、道ゆく人を楽しませている。とん汁やポップコーンなどのサービスもする。

町の活性化に役立てば、との願

いから。その名にふさわしく、ほのぼのと暖かいものが伝わってくる。

同窓会、盛大に

8月16日

毎年お盆の恒例行事となつている。中学の体育馆で総会を開いたあと、バスケットとバーレーボールの親善試合が行われた。在校生も参加して、楽しむ一日を過ごした。

農協四十周年のお祝い

10月23日

片貝農協が創立40年になる。

中学の体育馆で、八百名の多数が出席して式典があった。

記念講演には、TVタレントの岸ユキさんの話。

歌謡ショーやあつて、華やかで、盛大な催しだつた。

楽団十字星、10周年の夕

10月30日

中学の体育馆で、団員は8名。

すばらしい演奏に、聴衆はすか

り魅了された。当日の参会者から

寄せられた寄付金、五万四千円は

金額、市の福祉のために提供され

たという。

町民駅伝大会(第9回)

11月6日

町を沸かす行事のひとつとなつ

た。子ども、中学生、少年、女子

チーム、しめて五十チームが一斉に、小学校のグラウンドを花火の合図でスタートした。

和氣あいあいの駆伝大会に、町民は、そつて拍手を送っていた。

大屋敷の集会場

今ある集会場は、バイバス工事のため取り壊された。そして、その跡に移転改築となる。

木造二階建で、各世帯が五万円ずつを負担、市補助も得てでき

た。九月十五日号のもの。

統いて八月三百に、北信越総合大会に出場した。石川県七尾市にて。折悪しく風邪をひいた選手があり、一回戦に羽咋中に惜敗した。

大会に出場した。石川県七尾市にて。折悪しく風邪をひいた選手があり、一回戦に羽咋中に惜敗した。

小学校の近況

わんぱく相撲



少年の主張

8月19日

北魚沼地区の十二中学校が参考した。三年の安達美紀さんは、米国留学した伸幸君の妹さん。「国際交流に向け、今、私は」と願して発表して、優秀賞を獲得した。

市民会館の大ホールにて。

8月28日

吹奏楽コンクールに金賞

8月28日

全日本コンクールの県大会に出場して、小千谷中と共に金賞を受賞した。上越文化会館で。

8月28日

惜しくも関東大会には出場できなかつた。

8月28日

中学の統合問題が議論されなかつた。

8月28日

小糸田の中は生徒数二百一十七名で

8月28日

小糸田の先にある千田中学校は百九十五名、この一校を統合したら

8月28日

いう声が、市議会に出された。

8月28日

週刊新潮は百二十万部も発行されており、全国へ販売が紹介された。この図柄は限定百部を、額付五万円で申込みを受け付けた。田中正秋氏の作品で、現代を代表する版画家として知られている。

四尺玉二発あがる

9月9・10日

世界一を誇る四尺玉は、両夜十時に一發ずつ打ち揚げられた。今年は雨もほとんど降らず、恵まれた日和だった。特に十日は、マイケルが十分使用できなかつたせいだ。成績は振るわなかつた。来夏

小学校の水泳大会があつた。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は、小学校のアールで、市内

小学校の水泳大会があつた。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は、小学校のアールで、市内

小学校の水泳大会があつた。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

本年は学校の工事があつて、ア

スプールが十分使用できなかつたせいだ。

のか。線を引いて、その中間あたりというが、町民の多くは反対だという。まことに尤も知れない。

今すぐはどうこうといふことではないが、将来的課題として、今後又論議が起きるかも知れない。

秋祭り

あとがき

昭和63年も暮れて、すべての人達の期待をくみらませて、新年が訪れます。本年は会にうつても意義多い年となることでしょう。綱引大会、駆伝競走(益石出場など)開催しました。新年会には変わぬ支援を。互いに会うことは、人生の大喜びですから。

